



De publicación inmediata: 25/05/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL PROPONE MEDIDAS ADICIONALES PARA LAS LEYES ESTATALES SOBRE ARMAS TRAS EL TIROTEO MASIVO EN LA ESCUELA PRIMARIA DE TEXAS

Gobernadora Hochul: "¿Cómo compra un AR-15 un joven de 18 años en el estado de Nueva York o de Texas? Esa persona no tiene la edad suficiente para comprar una bebida de forma legal. Quiero trabajar con la legislatura para cambiar eso. Quiero que sea 21. Creo que es solo sentido común".

Ordena a la Policía del Estado que aumente la visibilidad en las escuelas por precaución; convoca una reunión de emergencia del Equipo de Mejora de la Seguridad Escolar

Brinda actualización sobre incautaciones de armas luego de la formación del Grupo de Trabajo Interestatal sobre Armas Ilegales en enero

Las incautaciones de armas ilegales por parte de la Policía del Estado aumentan un 60% por mes y han realizado 299 investigaciones de rastreo de armas que dieron como resultado pistas en 22 estados

Casi 4,000 armas incautadas por todas las agencias de seguridad pública de Nueva York en 2022

La gobernadora Kathy Hochul propuso hoy una medida adicional para fortalecer y cerrar las lagunas en las leyes estatales sobre armas de fuego a raíz de un terrible tiroteo masivo en Texas que se cobró la vida de al menos 21 personas, incluidos 19 niños de escuela primaria. Por precaución, la gobernadora Hochul está ordenando a la Policía del Estado que aumente la visibilidad en las escuelas en sus áreas de patrullaje en todo el estado. Esta mayor presencia incluye registros en las escuelas que deben realizar tanto miembros uniformados como encubiertos. Este esfuerzo continuará hasta el final del año escolar.

Esta mañana, la gobernadora Hochul convocó a una reunión de emergencia del Equipo de Mejora de la Seguridad Escolar (SSIT, por sus siglas en inglés) del estado, que incluye a la Policía del Estado, el Departamento de Educación estatal, la División de Seguridad Nacional y Servicios de Emergencia y la División de Servicios de Justicia

Penal. La reunión se llevó a cabo para garantizar que se haga todo lo posible para apoyar la seguridad escolar en todo el estado. El SSIT se creó en 2013 luego de la tragedia en la Escuela Primaria Sandy Hook. El equipo trabaja para apoyar la seguridad de las escuelas y garantizar que cada una tenga los protocolos y procedimientos de seguridad adecuados.

La gobernadora Hochul también ordenó que las banderas permanecieran a media asta para honrar a las víctimas del tiroteo en Texas. Las banderas permanecerán a media asta hasta las 12 p. m. del lunes 30 de mayo.

"El horrible asesinato de 19 niños y dos maestros en Texas, ni siquiera dos semanas después del asesinato en masa de diez neoyorquinos en Buffalo, es otro recordatorio exasperante de la plaga de violencia armada que enfrenta nuestra nación", **dijo la gobernadora Hochul**. "Estos son pasos que no deberíamos tener que tomar, pero estoy convocando a una reunión de emergencia del Equipo de Mejora de la Seguridad Escolar del estado y ordenando a la Policía del Estado que aumente la visibilidad en las escuelas para asegurarnos de que estamos haciendo todo lo que está a nuestro alcance para prevenir la próxima tragedia. Mi administración continuará trabajando para fortalecer las leyes de armas en nuestro estado y poner fin a estos actos horribles, para que todos, desde los niños en edad escolar hasta los que compran comestibles y los que visitan centros de culto, puedan vivir sin temor a que sus vidas sean interrumpidas por un arma de guerra".

La semana pasada, en respuesta directa al acto terrorista de la supremacía blanca que cobró 10 vidas en un supermercado en Buffalo, la gobernadora Hochul [dio a conocer](#) un plan integral para combatir el aumento constante del terrorismo interno y el extremismo violento, fortalecer las leyes estatales sobre armas y tomar medidas enérgicas contra las plataformas de redes sociales que alojan y amplifican contenido que promueve y transmite actos violentos.

El paquete incluía la emisión de dos decretos clave. El primer [decreto](#) establecerá una nueva unidad dentro de la Oficina de Contraterrorismo dedicada exclusivamente a la prevención del terrorismo interno, al mismo tiempo que establecerá una unidad de la Policía del Estado dedicada a rastrear el extremismo violento doméstico a través de las redes sociales. El segundo [decreto](#) exige a la Policía Estatal presentar una Orden de Protección contra Riesgos Extremos (ERPO, por sus siglas en inglés) conforme a la Ley de Bandera Roja del estado de Nueva York siempre que tenga motivos fundados para creer que una persona es una amenaza para sí misma o para los demás.

Como parte del paquete, la gobernadora Hochul también está impulsando una serie de medidas legislativas diseñadas para ayudar a las fuerzas de seguridad pública a investigar y prevenir delitos relacionados con las armas. La gobernadora está proponiendo una nueva legislación para cerrar la laguna legal de "otras armas" mediante la revisión y ampliación de la definición de arma de fuego, haciendo que más armas estén sujetas a varias leyes de armas de fuego preexistentes.

La gobernadora Hochul está trabajando con la Legislatura para aprobar dos proyectos de ley para abordar y agilizar la investigación de delitos relacionados con armas. El primer proyecto establecería un proceso para exigir que las pistolas semiautomáticas fabricadas o entregadas a distribuidores autorizados en Nueva York estén habilitadas para microestampado. El segundo proyecto de ley fortalecería los protocolos de informes de armas al exigir que todas las agencias de seguridad pública informen la recuperación de cualquier arma delictiva dentro de las 24 horas posteriores a su hallazgo.

Hablando hoy en la segunda reunión del Consorcio Intraestatal de Rastreo de Armas en el Centro de Inteligencia del Estado de Nueva York en East Greenbush, la gobernadora Hochul también proporcionó una actualización sobre los esfuerzos de aplicación de la ley para sacar las armas ilegales de nuestras calles. Las incautaciones de armas por parte de la Policía del Estado aumentaron un 60% por mes desde el [inicio](#) en enero del Grupo de Trabajo Interestatal sobre Armas Ilegales. En 2022, la Policía del Estado ha incautado 513 armas. En total, durante ese lapso, las fuerzas de seguridad pública de todo el estado han incautado aproximadamente 4,000 armas, incluidas más de 250 armas fantasma.

Incautaciones de armas de fuego en el estado de Nueva York, de enero a mayo de 2022

	ENE	FEB	MAR	ABR	MAYO A LA FECHA	TOTAL (EN LO QUE VA DEL AÑO)
Armas de fuego incautadas por la Policía del Estado de Nueva York	72	96	157	106	82	513
Armas de fuego de fuera de NYC incautadas	269	367	327	395	185	1,543
Armas de fuego de NYC incautadas	436	372	472	372	253	1,905
Total de armas de fuego del estado de Nueva York incautadas	777	835	956	873	540	3,961

Dado que los números se actualizan diariamente, los números de incautaciones de armas para mayo están sujetos a cambios. La tabla refleja las incautaciones de armas hasta el 22 de mayo.

Además, la Policía del Estado continúa con sus agresivos esfuerzos de rastreo de armas. En 2022, la Policía del Estado realizó 299 investigaciones de rastreo de armas. De estos casos, han enviado 53 pistas de investigación a 22 estados. Estos casos representan a personas de otros estados que fueron arrestadas en Nueva York por posesión o tráfico ilegal de armas de fuego.

Además de la asistencia de la Policía del Estado, el Departamento Correccional y Supervisión Comunitaria y la División de Servicios de Justicia Penal, la reunión del Consorcio Intraestatal de Rastreo de Armas celebrada el miércoles contó con la presencia de representantes de la Oficina de Alcohol, Tabaco, Armas de Fuego y Explosivos, la Oficina del Fiscal de los Estados Unidos, la Oficina del Fiscal General, el Departamento de Policía de la Ciudad de Nueva York, el Departamento de Policía de la Autoridad Portuaria y varias agencias locales de seguridad pública y fiscales de distrito. El grupo discutió datos recientes sobre incautaciones de armas y estrategias recientes para sacar las armas ilegales de las calles y proteger a los neoyorquinos.

La gobernadora Hochul ha priorizado el fortalecimiento de la coordinación entre los organismos encargados de hacer cumplir la ley en todos los niveles y en varios estados, convocando el Grupo de Trabajo Interestatal sobre Armas Ilegales en enero para compartir inteligencia, herramientas, tácticas y estrategias para combatir la violencia armada, especialmente en lo que se refiere al tráfico de armas de fuego entre diferentes estados. El grupo de trabajo está compuesto por más de 50 representantes de las fuerzas de seguridad pública de nueve estados del noreste.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418